

AGENDA PARLAMENTARIA PARA ABRIR MERCADOS EN EUROPA DEL ESTE

Capitanich da impulso al comercio

El exgobernador del Chaco y Senador nacional se reunió con el viceprimer ministro de Asuntos Exteriores y Europeos de Montenegro, Filip Ivanovic, junto a autoridades diplomáticas de ese país, para avanzar en una agenda bilateral de cooperación comercial. El encuentro tuvo como eje la apertura de mercados para bienes y servicios argentinos, el acceso a un mercado de alrededor de 10 millones de habitantes y la promoción de inversiones.

El senador nacional por el Chaco, Jorge Capitanich desarrolló una agenda parlamentaria orientada al fortalecimiento de los vínculos comerciales internacionales, con especial énfasis en la apertura de nuevos mercados para la producción regional.

La iniciativa se inscribió en una estrategia de proyección externa, que busca ampliar las oportunidades de exportación para bienes y servicios de origen argentino, con foco particular en las economías provinciales.

En ese marco, el legislador impulsó un acercamiento institucional con países de Europa del Este, identificados como destinos con potencial para la inserción de productos agroindustriales, industriales y de servicios. La propuesta responde a la necesidad de diversificar mercados en un contexto global dinámico, caracterizado por la competencia co-

FOTOS GENTILEZA



NUEVOS DESTINOS COMERCIALES. El legislador nacional orienta su agenda a fortalecer la inserción internacional del Chaco mediante la ampliación de vínculos comerciales con Montenegro y la región de los Balcanes, con el objetivo de generar oportunidades productivas, atraer inversiones y promover el desarrollo económico con impacto social.

mercial y la búsqueda de alianzas estratégicas.

La agenda planteada desde el Congreso tuvo como eje central la generación de condiciones políticas y diplomáticas que faciliten el intercambio bilateral. En este sentido, el fortalecimiento de las relaciones exteriores fue presentado como una herra-

mienta clave para promover el desarrollo productivo, la atracción de inversiones y la creación de empleo en el ámbito local.

El encuentro mantenido por Capitanich se desarrolló como parte de una serie de acciones destinadas a posicionar a la región dentro de circuitos comerciales internacionales, articulando la labor legislativa con la diplomacia económica. La iniciativa reflejó una mirada orientada a integrar la producción chaqueña a cadenas de valor externas.

ENCUENTRO BILATERAL

El senador Jorge Capitanich recibió en su despacho al viceprimer ministro de Asuntos Exteriores y Europeos de Montenegro, Filip Ivanovic, en una reunión centrada en el fortalecimiento de las relaciones bilaterales. El encuentro constituyó un paso institucional relevante para profundizar el diálogo po-

lítico y comercial entre ambas partes.

De la audiencia participaron también el embajador de Montenegro en la Argentina, Miroslav Radojicic; el presidente del Grupo de Amistad Argentina-Montenegro, Gordan Stojovic; y la asesora de Asuntos Exteriores y Europeos, Renata Gojkovic. La presencia de estos actores permitió abordar la agenda desde una perspectiva diplomática integral.

Durante la reunión se avanzó en la definición de una agenda bilateral de cooperación orientada a ampliar los vínculos comerciales entre Argentina y Montenegro. El intercambio incluyó el análisis de oportunidades concretas para facilitar el acceso de productos argentinos a mercados del Sudeste europeo.

El diálogo se desarrolló en un clima de cooperación institucional, con énfasis en la complementariedad productiva y en la identificación de intereses comunes.

APERTURA DE MERCADOS

En el transcurso del encuentro, Capitanich destacó que el propósito central de la agenda es promover la apertura de mercados para empresas argentinas con capacidad exportadora. La iniciativa apuntó a generar condiciones favorables para la inserción de bienes y servicios en nuevos destinos internacionales.

El legislador remarcó la importancia de establecer vínculos directos con regiones que presenten demanda concreta de productos alimenticios y manufacturados. En ese sentido, señaló: "Trabajaremos mucho para acceder a un vínculo directo con la re-

gión de los Balcanes, que nos permita el acceso a un mercado que cuenta con alrededor de 10 millones de habitantes".

La referencia a la dimensión del mercado balcánico se inscribió en una estrategia de identificación de oportunidades comerciales con escala suficiente para impactar en la producción provincial. El acceso a un mercado de esas características fue presentado como un factor clave para potenciar la actividad económica.

Capitanich subrayó además la capacidad productiva local para atender esa demanda, al afirmar: "Ellos demandan alimentos que nosotros podemos producir".

Proyección



Al cierre del encuentro, Capitanich subrayó la necesidad de profundizar y sostener el vínculo bilateral con Montenegro. El fortalecimiento de los lazos fue planteado como una condición necesaria para consolidar una relación de largo plazo basada en la cooperación económica. El Senador destacó que la agenda común busca resultados concretos para ambas partes, orientados a dinamizar las economías y generar oportunidades de desarrollo. En ese sentido, remarcó la importancia de avanzar de manera coordinada en iniciativas de intercambio comercial. Al concluir, el legislador expresó que el objetivo es alcanzar "inversiones, producción, empleo y mejores salarios para nuestros trabajadores".

Impacto productivo



El enfoque adoptado por el Senador incluyó la promoción de inversiones como un componente central del desarrollo. La atracción de capitales externos fue presentada como un mecanismo para ampliar la capacidad productiva, incorporar tecnología y mejorar la competitividad de las empresas locales. En ese marco, la cooperación internacional fue concebida como un proceso de beneficio recíproco, basado en el intercambio comercial y en la generación de oportunidades compartidas. La articulación con Montenegro se proyectó como un ejemplo de diplomacia económica orientada al desarrollo.